
代表の一言 

編集後記  

検収管理システムBug-Zero！フリーですので、皆さんぜひ使ってみて下さい！ 

これを使ってあなたもバグゼロを目指しましょう！ 

暑気払い会は大いに盛り上がり、大成功でした。 

暑さに負けず、今後もアイロベックスは前進していきます！ 
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我が家のペット #３ 

今回は、齋藤さんちの 

一鉄くんをご紹介します。 

社内潜入捜査 !! 侵入者を阻止せよ!!～ File : 11～ 
WANTED!

企画マーケティング部 

UFOこと 

山田 美穂 

今月のスター社員 

石塚：いい愛称が見つかるといいですね。 

   デザインを作成するときのこだわりはありますか？ 

山田：お客様のイメージに極力近づけるよう、努力しています。 

   システムデザインの場合は、デザイン性だけでなく、 

   いかにプログラマーがプログラムしやすいデザインかも考えます。 

石塚：おぉ！ 

   デザイナーの上司である橋本さんに学ぶことはどんなことですか？ 

山田：デザインのことを橋本さんに相談すると解決の糸口が 

   見つかるんです。毎回勉強になります。 

   橋本さんのデザインを見るのがいつも楽しみです！ 

石塚：確かに！どんなデザインが出来るのか楽しみですよね。 

   今後の山田さんの活躍期待しています！ありがとうございました！ 

検収管理システムデザインしました！ 

今回は、山田さんの机、軽部さんの机から発見されました！ 

●ラーカーンのカセット。 

↓とっても貴重品(？)です。 

品質重視 

代表取締役 杉山淳子 

見える化 

Bug-Zero 作成者語る 

ITプロフェッショナル部 

ストロベリーミルクこと 

山岡 将規 

新しい検収管理システムが完成しました！ 

フリーで配布できるシステムを作ろう！ということで、PHP + MySQL の 

オープンソースの環境で構築しました。 

システムのネーミングも社内で募集し、200 を超える候補の中から選ばれました。 

その名も『bug-zero』！！ 

バグゼロ・・・ 

システムに潜んでいるバグはすべて無くす、バグは０件にするんだ！ 

そんな強い気持ちが込められています。・・・ステキな名前です。 

画面は、シンプルですが飽きのこない落ち着いたデザインです。 

ウィンドウのサイズ変更にも柔軟に対応できるように考慮しました。 

直感的に扱えるような操作性になっているのではないかと思います。 

この『bug-zero』を有効活用し、品質の高いシステムを構築していきましょう！ 

フリーソフトのダウンロードはこちら→ http://www.ilovex.co.jp/info/freeSoft/index.html 

ソフトウェア専門サイトの Vector に紹介予定です。 

モノクロBooの白い目線の先にいる者、 

逮捕です。      By石塚 

2007年アイロベックス暑気払い会 

←女の子が…。 

何者かに見られている！ 

実は一鉄くん、血統書付きのウサギなのです。 

さらにピーターラビットのもとになった種類だそうです。 

絵心大会にクイズ大会・・さらに・・・ 

石塚：山田さんのこれまでの経験上難しかった！というデザインは？ 

山田：アイロベックスビズのTOP画面で使用したFLASHです！ 

   IlovexBIZ→http://www.ilovex.co.jp/Division/BIZ/ 

石塚：何が難しかったんですか？ 

山田：マインドマップを手書き感が失われないように描くことが 

   難しかったです。 

石塚：どのように手書き感を出したのですか？ 

山田：実際に絵を描いて、パソコンに取り込みました。 

石塚：苦労しただけあって、なかなかいい感じですよね。 

   今回、検収管理システムのデザインも手がけたとのことですが、 

   デザインのポイントは？ 

山田：バクがあり(バグ)を食べてゼロにする！というイメージで 

   作成したところですかね。 

石塚：バクってアリ食べましたっけ？ 

山田：いや、実は・・・アリを食べるのはアリクイなんですよ。 

   シルエットはバクですが、アリクイということで！ 

石塚：そ、そうですね。そこは内緒にしておきましょう！ 

   ア、アリクイやアリのネーミング募集しているんでしたっけ？ 

山田：は、はい！いいのがあれば。いつでも募っていますので！ 

LET’Sバグゼロ運動！ 8月1日社内HPにて公開！ 

暑気払い会、皆さん楽しんでいただけましたでしょうか？幹事の軽部です。 

感触としては、皆さんイベントにも積極的に参加して楽しんでいただけたように 

思います。とても嬉しかったです。 

暑気払い会毎年恒例の新人によるイベントでは、絵心＆クイズ大会を行いました。 

（某テレビ局のネタであるような、、、） 

イベントでは色々なアイデアも出し合い細かい部分に工夫をしました。 

シャンパンタワーがあるなんて、クレヨンで絵を描くなんて、、 

正解したらチュッパチャップスがもらえるなんて、、、 

なおチュッパチャップスの獲得数の多いチームは優勝商品として、 

豪華なものから微妙なものをお持ち帰りいただきました。 

来年の暑気払い会も楽しみです。誰がどんなことをするのでしょうか。 

←軽部くんの背後に 

 怪しいものが！ 

↑なにやら怪しい集まり  

←モノクロBoo 

 何か見つけたようです。 

←かわいい 

 

←ごくごく飲んで、 

パクパク食べて・・・ 
←ずいぶん大きく 

 なりました！ 

暑気払い会幹事をさせていただきました峯村です。 

会社のイベントを任されるという大役で、最初は戸惑うことばかりでしたが、 

同期の助けがあったおかげで大成功に終わらせることができました。 

社外のお客様にも楽しんでいただけたようだったので、とても嬉しかったです。 

参加していただいたお客様、この度はご参加いただいて本当に 

ありがとうございました。今後も皆で力を合わせて会社を盛り上げていきたいと 

思います。よろしくお願いします。 

昔、COBOL でプログラミングしていた時、目標はコンパイルしたらプログラムが 

一度で完璧に動くことでした。プログラムのコードは紙に手書きしていました。 

そのコードをマシンに入力した後、ソースリストを印刷します。これをもう一度、 

読み直します。そのときに細かなミスやロジックを再度チェックします。これが、 

完璧なプログラムの為の秘訣でした。今では、PC の画面でいきなりプログラムを 

入力するのが当たり前ですし、プログラムが全部出来上がらなくても一部だけ 

実行することが簡単になりました。便利になった分、品質やロジカルな部分が 

落ちているような気がします。もっとも、プログラム自体も難易度が高くなって、 

一人の頭、一人のチェックだけでは品質が保証できなくなりました。当社でも 

品質管理の為にさまざまなルール、ツールを用意して使っています。結局は、 

「どうしたらいいのか？」ということを見える化するということなんだと 

思います。 

↑山田デザイン 検収管理システム 

↑同じ女の子に 

 見えますが、 

 実は違うんです。 

暑気払い会 カラオケ 

2ショットシリーズ！ 

司会はアタックチャンスの宮下くん。 

←シャンパンタワー！！ 

 

絵心大会！ 

最初のお題はドラえもん↓ 


